EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 27 DE FEBRERO DE 2020 | Año XLV | Número 15.566 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros

vivienda El control de precios del alquiler, antes de verano P46



FÚTBOL El Madrid se complica en Europa al perder (1-2) ante el City P40 y 41





Aragonès y Torra (delante), con Ábalos, Calvo, Sánchez y Montero, ayer en La Moncloa. / JULIÁN ROJAS

Sánchez y Torra fijan la "seguridad jurídica" como límite para los acuerdos

La mesa de diálogo entre el Gobierno y la Generalitat se reunirá una vez al mes alternando Madrid y Barcelona

C. E. CUÉ / C. S. BAQUERO, **Madrid** La primera reunión de la mesa de diálogo entre el Gobierno y la Generalitat, con Pedro Sánchez y Quim Torra al frente de sus respectivos equipos, terminó ayer con el compromiso de celebrar nuevos encuentros, aunque de menor rango, cada mes, alternando Madrid y Barcelona. El comunicado conjunto destacó que "cualquier acuerdo que se adopte" se supeditará "al marco de la seguridad jurídica", sin

mención expresa a la Constitución. Los representantes independentistas pusieron sobre la mesa la autodeterminación y la amnistía, sin obtener respuesta. Sánchez prevé un diálogo "dificil y largo".

Páginas 16 y 17

Sevilla registra el primer caso de contagio local del virus en España

El enfermo no había salido de España. El número total de infectados asciende a 13

O. GÜELL / J. M.-ARROYO

Barcelona / Sevilla
no de Huelva de 62 años
lo por una neumonía en

Un vecino de Huelva de 62 años ingresado por una neumonía en el Hospital Virgen del Rocío de Sevilla se ha convertido en el primer caso de contagio del coronavirus registrado en España. El resto de infecciones detectadas hasta ahora en España se habían producido en el extranjero. Esta vez no fue así: el enfermo onubense no había salido del territorio nacional en las últimas semanas y pudo contagiarse durante una reunión en que participó en Málaga, según las autoridades sanitarias andaluzas.

El diagnóstico tiene una gran trascendencia, según señalan los expertos, y abre un nuevo escenario en el que el sistema sanitario y la sociedad deberán aprender a convivir con el virus, que con seguridad lleva ya varios días circulando por España sin haber sido detectado.

El hallazgo de un contagio local del coronavirus se debe al cambio en los protocolos clínicos que ha llevado a los hospitales a buscarlo en las personas ya ingresadas por neumonías de origen desconocido. Sanidad modificó sus instrucciones el martes a la vista de la fuerza del brote de la enfermedad en Italia.

Los afectados por el virus en España ya son 13. Además del caso de Sevilla, ayer se detectaron tres más en Madrid, Barcelona y La Gomera. En Tenerife, donde hubo cuatro contagios, siguen aisladas un millar de personas en un hotel. Páginas 28 a 32



A. NÚÑEZ FEIJÓO Presidente de la Xunta

"Es mayor mi compromiso con Galicia que con mi partido"

X. HERMIDA / N. JUNQUERA **Madrid**

Alberto Núñez Feijóo, presidente de la Xunta de Galicia, se juega la reelección en las autonómicas del próximo 5 de abril. "Mi compromiso político es mucho mayor con Galicia que con mi partido", asegura en una entrevista con EL PAÍS. Feijóo resalta sus tres mayorías absolutas para descartar la coalición con Ciudadanos. Y marca distancias con Vox, con quien dice que no negociaría una investidura.

Bruselas exige a España medidas para asegurar la sostenibilidad de las pensiones

50 exministros de la UE, contra el plan de Trump para Palestina

Medio centenar de personalidades europeas —exministros de Exteriores, ex primeros ministros y exdirigentes de la Comisión Europea, la ONU o la OTAN— firman una carta pública, que reproduce hoy EL PAÍS, en la que piden a la UE que rechace el plan de Donald Trump para Oriente Próximo al considerar que sometería a los palestinos a un "apartheid" como el sudafricano. El plan, denuncian, permite la anexión por Israel de territorio ocupado y hace inviable un Estado palestino. Entre los firmantes figuran Javier Solana, Jacques Santer, Jack Straw, Willy Claes, Mary Robinson, Massimo d'Alema, Chris Patten, John Bruton y Trinidad Jiménez. PAGINA 4

